



Déclaration UE de conformité

MATISEC

2, rue Blaise Pascal
38090 VAULX-MILIEU

Référence du produit
Product reference

366325/Taille/XXX
366327/Taille/XXX
366330/Taille/XXX
366337/Taille/XXX

Désignation du produit
Product designation

COMBINAISON MRV5 STD
Standard MRV5 suit

Type

Vêtement de protection ventilé contre la contamination
radioactive sous forme de particules
*Ventilated protective clothing against particles radioactive
contamination*

Matisec certifie par la présente que le produit neuf décrit ci-dessus, est conforme aux exigences essentielles de santé et sécurité définies par le Règlement (UE) 2016/425.

Cette conformité est établie en application de la norme EN 1073-1 :2016+A1 :2018

Cette conformité est validée par l'attestation UE de type 0073/157/162/05/19/0003 émise par l'Organisme Notifié IRSN (N°0073) selon le module B du Règlement (UE) 2016/425

Ce produit est soumis à une procédure d'évaluation de la conformité au type sur la base de l'assurance de la qualité du mode de production selon le module D du Règlement (UE) 2016/425 par l'Organisme Notifié APAVE (N°0082).

Matisec hereafter certifies that the new product described above complies with the essential requirements of health and safety set out in the Regulations (EU) 2016/425.

This conformity is based on the compliance to standard EN 1073-1:2016+A1:2018

This conformity is validated by the EU Type-Examination Certificate 0073/157/162/05/19/0003 issued by the Notified Body IRSN (N°0073) according to module B of Regulations (EU) 2016/425.

This product is subject to a procedure of the conformity evaluation to type based on quality assurance of the production process according to module D of the Regulation (EU) 2016/425 by the Notified Body APAVE (No.0082).

Cette déclaration est émise sous la seule responsabilité du fabricant.

This declaration is issued under the sole responsibility of the manufacturer

Le 31 mars 2022.

Lionel GAUDILLERE
Responsable Certification



Cachet

